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Zitat von Norimbergala 

Zitat von Norbert 

Naja, wer hätte denn kommen sollen? An Krösche war man ja lange dran, bis
sich Leipzig dann doch für ihn entschieden hat, da hatten wir eben keine
Chance.

Das war anscheinend der Grund für die lange Zeit, vermute ich. Bitte daran
denken, der AR arbeitet ehrenamtlich, er bekommt kein Geld. Für mich wäre
das der erste Ansatz etwas zu ändern. Nur wenn solche Vorschläge aus dem AR
kommen heißt es bei vielen dann bestimmt, die wollen sich selbst bereichern.

Nö, weil diese Tagträumer dann endlich verschwinden würden!

Solange diese Konstellation im AR sitzt, werden wir weiterhin mit „Amateur“-
Vorständen leben müssen.

Wenn Pali vor der JHV fliegt, platzt ne Bombe!

Du hast dich noch nicht mit der Arbeit des Aufsichtsrats beschäftigt, auch meinen Kommentar
nicht verstanden. Soeey, du wirkst auf mich wie ein Berufsnörgler, einfach alles schlecht reden
ohne konstruktive Vorschläge. Meinen Vorschlag etwas zu ändern beantwortest du mit "nö",
aber hast keine Alternative. Diese Konstellation im AR opfert zum Teil viel Freizeit und auch
Geld. Aber aus dem Sofa sitzend und motzen ist ja viel schöner.
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